

Mère Teresa

Mère Teresa, de son vrai nom Anjezë Gonxhe Bojaxhiu, est une figure emblématique de la charité et de l'humanitarisme. Elle est née le 26 août 1910 à Skopje, en Macédoine, alors sous domination ottomane. À l'âge de 18 ans, elle a rejoint l'ordre des Sœurs de Notre-Dame de Lorette, où elle a pris le nom de Sœur Teresa.

En 1946, Mère Teresa a fondé les Missionnaires de la Charité, une congrégation religieuse dédiée à l'aide aux pauvres, aux malades et aux mourants. Elle a consacré sa vie à servir les plus démunis, en particulier à Calcutta, en Inde, où elle a ouvert des maisons pour les sans-abri, les lépreux, les orphelins et les mourants.

Son dévouement à la cause des plus pauvres parmi les pauvres lui a valu une

reconnaissance internationale. En 1979, elle a reçu le prix Nobel de la paix pour son travail humanitaire exceptionnel. Mère Teresa est devenue un symbole mondial de la compassion et de la bonté, inspirant des milliers de personnes à se consacrer au service des plus vulnérables.

Elle est décédée le 5 septembre 1997 à Calcutta, laissant derrière elle un héritage inestimable en tant que défenseuse des opprimés et modèle d'altruisme désintéressé. Sa canonisation par l'Église catholique en 2016 a confirmé son statut de sainte et d'icône de la charité.

